



Ciudad de Mendoza, lunes 24 de junio de 2024

Asociación Argentina de Clase Nacional Pampero,
Pamperistas de todo el país:

Una vez más la Provincia de Mendoza acogió a la Clase Nacional Pampero con la organización de la Segunda Fecha del Grand Prix Nacional 2024 por parte del Yacht Club Mendoza.

Desde la organización no queda más que agradecer a la Asociación Argentina de Clase Nacional Pampero (AACNP) por el excelente desempeño que siempre tiene en la dirección de la clase y el gran esfuerzo y dedicación que le pone a la organización de los campeonatos, incluido nuestro reciente evento mendocino.

Sin restarle merito, y siendo el mayor y tenas agradecimiento de parte de la organización, no podemos dejar de mencionar la enorme gratitud que el Yacht Club Mendoza tiene para con cada uno de los participantes que viajaron a nuestra provincia haciendo posible este evento: las delegaciones de Salta, Tucumán, Concepción del Uruguay, San Juan, Buenos Aires, Bahía Blanca, Rosario, Viedma, Cinco Saltos, San Rafael y Madryn.

Es enorme el esfuerzo de las 31 embarcaciones participantes, el Oficial de Regatas, Daniel San Martin y los colaboradores del YCM que, frente al frio y al escaso régimen de viento, lograron completar un total de cinco regatas distribuidas en los tres días que duró el campeonato.

El Yacht Club Mendoza siempre va a tener las puertas abiertas para cada una de las personas que tengan como propósito el mejorar y acompañar a la Clase Nacional Pampero.

Sin más que agregar, esperamos que cada uno de los que estuvieron implicados en esta gran fiesta náutica haya retornado a su hogar llevándose toda la satisfacción que quisimos ofrecer.

Saludos Atte.

Yacht Club Mendoza

Conrado Céspedes
Capitán YCM

Mauricio Malnis
Comodoro YCM